

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和4年1月14日 発行

2022年 もよろしく
お願いします



明けましておめでとうございます。本年 もよろしく
お願いいたします。学校では令和3年度が残り2ヶ月
半となりました。成長の著しい子どもたちが、充実し
た日々を送ることができるように、最後まで気を引き
締めて取り組んでいきたいと思います。



昨年12月19日（日）
には、新しい年を迎えるた
めに、門松を校門のところ
に設置しました。山角一さんや保護者の方々に協力を
してもらいました。ありがとうございました。道路を
通られる方や、正月に帰省された方にも、目に留ま
たのではないかと思います。



7月8日に1年生から4年生で植えた大豆を、12
月初めに刈り取りをして乾燥させておきました。12
月20日（月）には、名谷圭介さんのご指導のもと、
昔ながらの道具を使い、大豆の収穫を行いました。1
年生にとっては初めて使う道具ばかりで、とても時間
がかかりましたが、みそ造りのための準備ができました。



殼竿 (からざお) を使っての脱穀体験



足踏脱穀机 (あしぶみだっこくき)
を使っての脱穀体験



1月14日（金）にみそ造りをしました。
12月に収穫した大豆を、各学級で毎日少しづつ選別し、傷のついていないきれいな大豆だけにしました。大豆をつぶす作業や、名谷さん手作りの米麦麹を入れる作業、混ぜた大豆を団子状にして樽に入れる作業を行いました。おいしいみそができるように願いながら、みんなで協力してがんばりました。